

## A4 wegen Lieferwagenbrand gesperrt



Der Lieferwagen brannte vollständig aus. (Kapo Schwyz)

**GOLDAU/KÜSSNACHT** - Auf der Autobahn zwischen Goldau und Küssnacht geriet am Mittwochnachmittag ein Lieferwagen in Brand. Die A4 Richtung Küssnacht wurde gesperrt, die Folge war ein Verkehrschaos im Feierabendverkehr im Raum Goldau/Immensee.

Am Mittwoch geriet um 15.15 Uhr ein Lieferwagen auf der Autobahn A4 bei Immensee in Brand. Der 30-jährige Fahrzeuglenker hielt gemäss Mitteilung der Kapo Schwyz auf dem Pannestreifen an, als Rauch in die Führerkabine eindrang, kurz darauf geriet der Lieferwagen in Vollbrand. Die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz konnte den Brand löschen.

Für die Brandbekämpfung und die Bergung des Fahrzeugs musste die Autobahn A4 in Richtung Küssnacht gesperrt und der Verkehr über die Kantonsstrasse umgeleitet werden, so die Kapo Schwyz.

Als Folge davon kam es im Feierabendverkehr vor der Ausfahrt Goldau zu Rückstau (siehe Leserbild), ebenso war die Kantonsstrasse von Lauerz nach Küssnacht überlastet. Kurz vor 18 Uhr wurde die Autobahn gemäss einem «Bote»-Leserreporter wieder geöffnet.

Als Brandursache stehe ein technischer Defekt im Vordergrund, schreibt die Kapo Schwyz. (red)

**Diesen Artikel finden Sie auf Bote der Urschweiz Online unter:**

[http://www.bote.ch/nachrichten/schwyz/schwyz\\_bdu/verkehrschaos-wegen-lieferwagenbrand-auf-a4;art146989,1012362](http://www.bote.ch/nachrichten/schwyz/schwyz_bdu/verkehrschaos-wegen-lieferwagenbrand-auf-a4;art146989,1012362)